TÉLÉPAROISSE SAINT DENIS-SAINT NICOLAS ANNONCES DE LA SEMAINE

27 novembre 2020

- « Reviens »
- « Tu viens rencontrer celui qui pratique avec joie la justice, qui se souvient de toi en suivant tes chemins ».
- « Nous sommes l'argile, c'est toi qui nous façonnes : nous sommes tous l'ouvrage de ta main. »
- « En lui (Le Christ Jésus) vous avez reçu toutes les richesses, toutes celles de la parole et de la connaissance de Dieu. (...) Aucun don de grâce ne vous manque, à vous qui attendez de voir se révéler notre Seigneur Jésus Christ. C'est lui qui vous fera tenir fermement jusqu'au bout, et vous serez sans reproche au jour de notre Seigneur Jésus Christ. Car Dieu est fidèle, lui qui vous a appelés à vivre en communion avec son Fils, Jésus Christ notre Seigneur. (1 Co 1, 3-9).
- « en quittant sa maison, il a donné tout pouvoir à ses serviteurs, fixé à chacun son travail. » (Mc 13, 33-37)
- ► A partir de mardi 1^{er} décembre, <u>les messes en semaines seront célébrées à l'église</u> les jours et aux horaires suivants :

Dimanche 29 : 1^{er} DIMANCHE DE L'AVENT, 10 h 30, Messe Pro Populo. Pour Yseult DEMAY de GOUSTINE qui doit être opérée demain.

Pour les défunts de la semaine : Jean JOACHIM (Droué), Gustave LHERMENAULT (Cormenon), Gilbert PERIGOIS (Mondoubleau).

Lundi 30 novembre, Saint André : Messe à 18 h 30 pour Andrée TRYSTRAM et Andrée DEMON.

Mardi 1^{er} décembre : Messe à 17 h 30.

Mercredi 2 : De la férie. Messe à 18 h 30. Intention particulière.

Jeudi 3 : De la férie. Messe à 18 h 30. Pour les familles BOUSQUET-RÉZÉ.

17 h 30 : Adoration dans l'église de Mondoubleau.

Obsèques de Raymonde LECOMTE à La Fontenelle.

Vendredi 4: Messe à 10 h 30. Pour Jean JOACHIM.

Obsèques de Marguerite VIVET à Saint Avit.

Samedi 5: Messe à 11 h 30.

Dimanche 6: 2ème DIMANCHE DE L'AVENT, 10 h 30, Messe Pro Populo.

Lors de son intervention télévisée de mardi 24 novembre, le Président de la République Française a décidé d'autoriser la célébration des messes avec une limite à 30 personnes.

Nous ne pouvons pas parler d'une véritable reprise des messes avec assemblée tant cette décision présidentielle est irréaliste.

Pour ce premier dimanche de l'Avent, je propose de célébrer deux messes à Mondoubleau, l'une à **9 h 30**, l'autre à **11 h 00**. La limitation à 30 personnes nous impose de nous organiser, en particulier <u>pour des inscriptions</u>. Il est probable que tous ne pourront pas participer à la messe. Ce qui serait désolant c'est que nous soyons obligé d'empêcher des paroissiens de participer à l'une de ces messes à cause de cette « jauge » présidentielle très restrictive.

Ce qui serait plus désolant encore, c'est que cette décision du Président de la République soit source de tension, de chicane voire de division dans notre communauté.

Si vous avez pris cette habitude, dans ce deuxième confinement, de suivre la messe télévisée, je vous invite à le faire encore ce dimanche. Sachez que les messes en semaine vont reprendre à l'église à partir de mardi 1^{er} décembre. Vous pouvez donc faire le choix de venir à une messe en semaine au jour qui vous convient.

Pour participer à l'une des deux messes de ce dimanche 29 novembre, je vous demande de vous inscrire à la permanence organisée spécialement qui se tiendra samedi 28 novembre, de 9 h 30 à 12 h 00 et de 14 h 00 à 16 h 00, soit en téléphonant au 02 54 80 91 37 soit en passant au presbytère.

Essayons de vivre cela au mieux, dans une certaine bonne humeur, un certain bon humour, parce que c'est Lui, Notre Seigneur Jésus Christ « qui nous fera tenir fermement jusqu'au bout ». « Veillez », le Seigneur ne nous abandonne pas et n'oublions pas de prier les uns pour les autres, de nous porter dans la prière.

Paul BOULLE, curé.

Le Christ s'est véritablement partagé et donné dans le pain rompu afin que sa vie soit la nôtre : voilà l'évènement inouïe qui advient toujours de nouveau. C'est là que réside la grandeur de l'Eucharistie. Où surgit la mort, le jeu est terminé. L'homme se trouve face à la réalité. Mais c'est seulement là où il y a cette rencontre jusque dans la mort que la véritable espérance peut se lever pour l'homme. Le Christ se partage lui-même avec nous.

« Il n'y a pas si longtemps encore, je lisais dans Platon que l'injustice suprême est celle qui s'accomplit dans les formes du droit. » (Alfred DELP, jésuite allemand exécuté par le régime nazi à l'âge de 37 ans).